
 Ce filet en Dyneema est une solution haut de gamme pour les volières, offrant une résistance et une durabilité exceptionnelles.

- **Ultraléger et résistant** : Le Dyneema est deux fois plus léger et sept fois plus résistant que le polyéthylène, offrant une sécurité optimale sans alourdir la structure de la volière.
- **Matériau de haute performance** : Ce filet est fabriqué à partir de fibres Dyneema, reconnues pour leur résistance supérieure aux tensions, aux coupures et à l'usure.
- **Durabilité** : Comme le Dyneema est très résistant aux UV et aux intempéries, ce filet ne se dégrade pas avec le temps, garantissant une protection à long terme.
- **Installation facile** : Léger et flexible, il est facile à manipuler et à installer tout en assurant une grande sécurité.

 This Dyneema net is a premium solution for aviaries, offering exceptional strength and durability.

- **Ultra-light and strong**: Dyneema is twice as light and seven times stronger than polyethylene, providing optimal security without adding unnecessary weight to the aviary structure.
- **High-performance material**: The net is made from Dyneema fibers, known for their superior resistance to tension, cuts, and wear.
- **Durability**: As Dyneema is highly resistant to UV rays and weather conditions, this net won't degrade over time, ensuring long-term protection.
- **Easy installation**: Lightweight and flexible, it is easy to handle and install while maintaining high levels of safety.



Références	Désignation	Maille	Fil	Ralingue
AC-DYN00020	Filet Dynnema Mailles 20x20	20 x 20 mm	1.9mm	Ø 3 mm
AC-DYN00050	Filet Dynnema Mailles 50x50	50 x 50 mm	2 mm	Ø 3 mm